

ÄNDERUNGSANTRAG
der SPD - Fraktion

zum Antrag der AfD-Fraktion
Verkehrssicherheit an der Heinrich-Heine-Schule gewährleisten
auf Drucksache 00481/2020

Die Stadtvertretung möge beschließen:

Der Beschlussvorschlag wird wie folgt **ersetzt**:

„Der Oberbürgermeister wird gebeten, zu prüfen, ob auf die Werderstraße in Nähe der Heinrich-Heine-Schule der Aufdruck „Vorsicht Kinder“ aufgebracht werden kann.“

Begründung:

Die Verkehrssituation vor der Heinrich-Heine-Schule ist allen Beteiligten bewusst. Es gibt bereits eine entsprechende Beschilderung an der Werderstraße, die Straßen sind über Ampeln zu überqueren und gerade zu Schuljahresbeginn ist auch die Polizei regelmäßig vor Ort.

Ein Absperrgitter wird von der Schule selbst als hinderlich empfunden. Der Straßenaufdruck „Vorsicht Kinder“ würde Autofahrer*innen noch einmal gesondert auf die Schulsituation hinweisen und für mögliches unachtsames Betreten der Fahrbahn durch die Kinder sensibilisieren.

Mandy Pfeifer und Fraktion